

7088 2

Minerve et Apollon. Eschyle devint sage. Toutes les poématies eurent son buste ainsi d'abord de banderolles; plus tard, couronnée de lauriers. Aristophane lui fit dire dans les Grenouilles: "je suis mort, mais ma poésie est vivante." Au grands jours d'Eléusis, le tirant de l'acropole souffla en l'honneur d'Eschyle dans la flûte tyrrhénienne. On fit faire, aux fils de la république, un exemplaire officiel de ses quarante-sept drames qui fut mis sous la garde du greffier d'Athènes. Les acteurs qui jouaient les pièces étaient tenus d'aller collectivement leurs robes sur ~~the~~ ^{cet} camp faire compté et unir. On fit d'Eschyle un deuxième Homme. Eschyle eut, lui aussi, ses rhapsodes qui chantèrent ses vers dans les fêtes et qui tenaient à la main une branche de myrte.] Il avait en raison, le grand homme insatiable, d'écrire sur ses poèmes cette fine et sombre dédicace:

Au Temps.

[de son blasphème, il n'en fut plus question; ce blasphème l'avait fait mourir en exil, c'était bien, c'était assez; il fut comme mon arme. De sorte on ne tarda à trouver ce blasphème. Palingène le chercha dans une Antigone, imaginaire, selon nous. Mais grave le choc, dans les Eumenides. Mais grave a probablement raison, car les Eumenides c'est une pièce fort religieuse, les prêtres ayant dû la choisir pour l'accuser d'impiété.] Signaleons une coïncidence bizarre, les deux fils d'Eschyle, Euphorion et Bion, passent pour avoir répété l'Orestie, exactement comme, deux mille trois cents ans plus tard, Davenant, bâtarde de Shakespeare, refit Macbeth. Mais en présence du rapport universel pour Eschyle mort, ces imprudentes retouches étaient impossibles, et ce qui est vrai de Davenant, est évidemment inexact de Bion et d'Euphorion.

La renommée d'Eschyle emplit le monde d'alors. L'Egypte, le tenant avec raison colosse et un peu égyptien, lui décerna le nom de Rimander, qui signifie Intelligence supérieure. En Sicile,

pl. 17
M. Henri

101 fig.

H. Guérin

